Überraschung zum 80. Geburtstag

GIESSEN-KLEINLINDEN (ee). Sichtlich überrascht wurde Walter Weber aus Kleinlinden an seinem 80. Geburtstag mit einer Ehrung des Kleintierzüchtervereins (KTZV) Heuchelheim. Vorsitzender Jörg Christ hatte es sich nicht nehmen lassen, dem Jubilar die Glückwünsche des KTZV verbunden mit der Verleihung der silbernen KTZV-Ehrennadel zu überbringen. Wie Christ in seiner Laudatio ausführte, sei Weber nicht nur seit zwei Jahrzehnten Mitglied des KTZV Heuchelheim, sondern zeige auch als Preisrichter großes Engagement. Der mit Brunhilde Weber verheiratete Vater zweier Kinder und vierfache Großvater ist schon seit Kindertagen mit der Tierwelt verbunden.

Bereits mit zehn Jahren trat Weber in den Kleintierzuchtverein Kleinlinden ein. Als Geflügelzüchter hat er große Preise errungen. Für sein Engagement wurde Weber unter anderem bereits mit der Goldenen und silbernen Ehrennadel des Bundes Deutscher Rassegeflügelzüchter ausgezeichnet.



Walter Weber präsentiert stolz eine seiner zahlreichen Urkunden. Foto: Wißner